

Present Perfect Tense

Task 205. Translate the following sentences into English.

1. Ты изменился, Дмитрий! Ты стал другим человеком! 2. Вы зашли слишком далеко (to go far). Пора остановиться, не правда ли? 3. - Дело провалилось! - Я не удивлен. Партнеры никогда не доверяли друг другу. 4. - Почему все так счастливы? - Управляющий только что дал нам всем выходной день. 5. Мы прожили еще один день, и это здорово! 6. Мы не можем быть друзьями после всего, что ты творил. 7. Он с этой девушкой уже два года. 8. Мы пришли попрощаться. Мы уезжаем через два дня. 9. Планета Голливуд только что открыла ресторан в Каннах. 10. Он был в Восточной Африке несколько раз, так что он прилично говорит на суахили (Swahili). 11. Я сказал что-нибудь глупое? Извините. 12. Я иду в магазин, у нас закончился сахар. 13. Ну что же, я прочитал вашу работу и решил поставить вам «пять». 14. Мне нужно знать, что я не так сделал. 15. Я сделаю так, как моя мама всегда учила меня. 16. Мы знаем ее десять лет, и она всегда была трудоголиком. 17. Ну что же, я сказала все, что хотела по этому вопросу. 18. Есть нечто, чего я никогда не говорила тебе.

Task 210. Translate the following sentences into English.

1. Я надеюсь, что я не сделала ни одной ошибки в этой работе. 2. Он счастлив, потому что он влюбился в замечательную девушку. 3. – Вы когда-нибудь были в пустыне? – Нет, но я был в джунглях Амазонки. 4. Мне всегда нравился английский язык. 5. Я вижу, что вы передумали. Что-нибудь случилось? 6. Много лет прошло с тех пор, как они расстались. 7. Я не был в библиотеке уже очень давно, с тех пор, как сдал экзамен. 8. Спасибо, вы спасли мою жизнь. 9. Он никогда не был на Аляске, не так ли? 10. – Как давно он уже здесь? – Он здесь с утра. 11. – Сколько раз вы были в Большом театре? - Я пока там не был. 12. Здесь уже целый месяц не было дождя. 13. В этом году я еще не отдыхал. 14. Снег перестал идти, и светит солнце. 15. Она никогда не видела моря. 16. Сколько денег ты потратила на вечеринку? 17. Вы ведь ни, когда не летали на воздушном шаре? 18. – Я сто лет тебя не видел, где ты был все это время? – Я только что вернулся из Австралии. 19. Они друзья. Они дружат с детства. 20. Я с утра ничего не ел. Вы что-нибудь приготовили для нас?

Task 208. Using the following phrases, ask each other the questions like “Have you ever...?”, then answer them.

1. sit on a cactus; 2. meet a famous person; 3. win money in a lottery; 4. spend one whole day doing nothing; 5. build sand castles; 6. fly in a private plane; 7. sleep a tent; 8. find any money in the street; 9. cut your own hair; 10. tell a little white lie; 11. catch a fish; 12. lose the key to your house; 13. write a poem; 14. grow tomatoes and strawberries; 15. be to the jungle.

Task 206. Answer the following questions.

1. Have you ever pretended to be ill to get off work or school? 2. Have you ever cheated in an exam? 3. Have you ever ridden a camel or an elephant? 4. Have you ever read your brother's, sister's or friend's letter which was lying around the house? 5. Have you ever hidden any of your earnings from the tax inspector? 6. Have you ever taken anything home with you from the hotel? 7. Have you ever traveled without a ticket on public transport? 8. Have you ever told lies and invented stories about your self to impress other people? 9. Have you ever met any people who could speak Swahili? 10. Have you answered all the questions honestly?

Task 212. Use Present Perfect or Past Simple in the following sentences.

1. I (finish) my course paper. I (finish) it two days 2. – You ever (eat) at Maxim's? – Yes, I (eat) there many times. In fact, my friend and I (eat) there last night. 3. – What European countries you (visit)? – I (visit) Germany, France and Italy. I (be) in Germany and France in 1998, and in Italy in 2002. 4. – He already (talk) to the Dean about the grades? – Yes, he (speak) to him several times and the last time (be) yesterday. 5. Jim already (have) lunch. He (have) it an hour ago. 6. Erica and I just (see) this movie. We (see) it two days ago. 7. Jane already (call) her parents. She (call) them on Saturday evening. 8. I (read, not) this bestseller yet, though I (buy) it a couple of months ago. 9. – Where is Dick? – He just (go) for a walk. Actually, he (leave) a minute ago. 10. – I (see, not) you for ages! Where you (be) all this time? – I (come) back from Canada two days ago. 11. – When you last (hear) from him? – We (hear, not) from him since he (go) to the Far East. 12. Everybody says you (win) a lot of money. When it (happen)? 13. He is staying in bed now. He (break) his leg. Yesterday he (slip) and (fall). 14. – It (rain) here lately? – It (rain) hard last night. 15. The concert (begin). It (begin) ten minutes ago.

Task 213. Translate the following sentences into English.

1. Я давно купила этот словарь. Я давно не покупала новых книг. 2. В последний раз он ел мороженое прошлым летом. В последнее время он не ел ничего сладкого. 3. Мы видели этого человека очень давно. Мы даже не помним его лица. 4. – Вы давно знаете? – Да, мы встретились очень давно, почти двадцать лет назад. 5. Франк давно не видел своих детей и очень по ним соскучился. 6. – Давно он приехал? – Он не уезжал, все это время он был здесь. 7. Вчера я долго читала новый журнал. Я так давно не читала этот роман, я забыла, о чем он. 8. Молодые люди долго встречались (to date), а затем расстались. 9. Мы целую вечность не встречались! Как долго вас здесь не было! 10. Мой друг был на Дальнем Востоке очень давно. Он очень давно не навещал своих родственников. 11. – Как давно вы уже здесь? – О, я пришла очень давно, три часа назад. 12. Она давно приготовила обед, часа два назад. Она так давно ничего не пекла, надо попросить ее испечь торт. 13. Эта история произошла очень давно. Со мной так давно не случалось ничего интересного. 14. – Они давно поженились? – Да, они очень давно женаты. 15. – Вы давно получили эту квартиру? – Да, она у нас очень давно.